

# TRABAJO COMUNITARIO N°5

## Diálogo, reflexión y proyección

PREGUNTA 4

¿Qué acciones deberíamos mantener o incorporar para crecer en corresponsabilidad y liderazgo compartido?

PREGUNTA 3

¿Cuáles son aquellos rasgos que nos hacen rechazar a ciertos liderazgos?

PREGUNTA 2

¿Cómo estamos viviendo nuestro liderazgo en nuestros territorios?

PREGUNTA 1

¿Siento que mi comunidad es una comunidad líder? ¿Por qué?

Objetivo del día 5

Asumir que todos somos corresponsables en la misión evangelizadora y fomentar el liderazgo de la comunidad cristiana.

### Pauta para el trabajo grupal día 5

1. En un clima de oración leer el texto bíblico.
2. Repasar el objetivo del día que se encuentra en el tronco del árbol.
3. Repasar rápidamente la introducción del día (expositor)
4. Leer los textos sugeridos del magisterio.
5. Iniciar el diálogo a partir de las preguntas que se encuentran en el árbol.

Texto Bíblico: Juan 6, 1-15

Después de esto, Jesús atravesó el mar de Galilea, llamado Tiberíades. Lo seguía una gran multitud, al ver los signos que hacía curando a los enfermos. Jesús subió a la montaña y se sentó allí con sus discípulos. Se acercaba la Pascua, la fiesta de los judíos.

Al levantar los ojos, Jesús vio que una gran multitud acudía a él y dijo a Felipe: «¿Dónde compraremos pan para darles de comer?». El decía esto para ponerlo a prueba, porque sabía bien lo que iba a hacer. Felipe le respondió: «Doscientos denarios no bastarían para que cada uno pudiera comer un pedazo de pan».

Uno de sus discípulos, Andrés, el hermano de Simón Pedro, le dijo: «Aquí hay un niño que tiene cinco panes de cebada y dos pescados, pero ¿qué es esto para tanta gente?». Jesús le respondió: «Háganlos sentar». Había mucho pasto en ese lugar. Todos se sentaron y eran uno cinco mil hombres. Jesús tomó los panes, dio gracias y los distribuyó a los que estaban sentados. Lo mismo hizo con los pescados, dándoles todo lo que quisieron. Cuando todos quedaron satisfechos, Jesús dijo a sus discípulos: «Recojan los pedazos que sobran, para que no se pierda nada». Los recogieron y llenaron doce canastas con los pedazos que sobraron de los cinco panes de cebada. Al ver el signo que Jesús acababa de hacer, la gente decía: «Este es, verdaderamente, el Profeta que debe venir al mundo».

Jesús, sabiendo que querían apoderarse de él para hacerlo rey, se retiró otra vez solo a la montaña.

### Texto Magisterial

La conversión pastoral de la comunidad parroquial al servicio de la misión evangelizadora de la Iglesia

85. La comunidad parroquial está compuesta especialmente por fieles laicos, los cuales, en virtud del bautismo y de los otros sacramentos de la iniciación cristiana, y en muchos también del matrimonio, participan en la acción evangelizadora de la Iglesia, ya que «la vocación y la misión propia de los fieles laicos es la transformación de las distintas realidades terrenas, para que toda actividad humana sea transformada por el Evangelio».

De modo particular, los fieles laicos, teniendo como propio y específico el carácter secular, o sea «obtener el reino de Dios gestionando los asuntos temporales y ordenándolos según Dios», «también pueden sentirse llamados o ser llamados a colaborar con sus Pastores en el servicio de la comunidad eclesial, para el crecimiento y la vida de ésta, ejerciendo ministerios muy diversos según la gracia y los carismas que el Señor quiera concederles».

86. Hoy se requiere un generoso compromiso de todos los fieles laicos al servicio de la misión evangelizadora, ante todo con el testimonio constante de una vida cotidiana conforme al Evangelio, en los ambientes donde habitualmente desarrollan su vida y en todos los niveles de responsabilidad; después, en particular, asumiendo los compromisos que les corresponden al servicio de la comunidad parroquial.